
年 第 回

(説明のために出席した職員）

学務課長 堀口二三夫 指導主事 髙田　真清

学務課長補佐 須藤　早苗 学務課主査　馬場　琢也

生涯学習課長 福嶋　晃 学務課主任　田村　充

　(1) 教育長報告

　(2) 学務課長報告

　(3) 生涯学習課長報告

　(4) 指導主事報告

５　議　題

開 催 年 月 日 開 催 場 所 令和４年　２月２２日 神川町役場２階第一会議室

開 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ２ 時 ５ ５ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

閉 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ４ 時 １ ９ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

議　　　長 教育長　福 嶋 慶 治

委
員
出
席
状
況

氏　　　　　名
出　欠

氏　　　　　名
出　欠

○　× ○　×

1 西 村 享

令 和 4 2

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

神 川 町 教 育 委 員 会

招 集 年 月 日 招 集 者 令和４年　１月２８日 教 育 長 福 嶋 慶 治

○ 4 渡 邉 孝 広 ○

3 川 野 順 也 ○

令和４年第２回神川町定例教育委員会次第

2 中 島 と も 代 ○

次　　第

３　教育長あいさつ

４　教育委員会報告

　　　神川町役場２階会議室

１　開　会　　　　　

２　前回会議録の承認について

　第３号議案　教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

６　その他

　第５号議案　神川町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する

　第４号議案　令和４年度就学時援助の認定（入学支度金）について　

　　　　　　　訓令について



７　次回以降定例教育委員会等の日程について

　　○第３回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和４年３月２３日（水）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

　　○第４回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和４年　４月　　日（　）　午後　時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

1 開　会

2 前回会議録の

承認について

3

4

　・いじめ関係等、保護者の仕事が終わったあと、教員と面談したい。という

　教育長が挨拶をする。

　・「時間外が多いため、工夫して仕事を時間内で」等、県教育委員会から指導

　　項目が記載されている。

　・留守番電話、学校への導入を神川町でも検討してみたい。

〇小学校統廃合について

　・町民から渡瀬小、青柳小を統合させる動きが昨年からでている。

　資料（「埼玉県業務改善スタンダード」令和４年２月：埼玉県教育委員会発行）

をもとに教員の働き方改革に向けての動きの報告を行った。

　県内の通学路、来年度、170か所、改善の記事が掲載されている。通学路について

予定表、就学援助資料、規程の一部改正資料、学校評価報告書

　令和４年第２回定例教育委員会の開会を宣言する。

　前回会議録の署名をいただき、その後承認を得る。

学務課長

添付資料

８　閉　会

教育長あいさつ

①　教育長報告

②　学務課長が２月１日から２月２２日の行事報告を行い、次に

教育委員会報告

〇（資料として会議に用意してある）新聞記事について（埼玉新聞；R4.2.22付）

は議会の文教厚生常任委員会からも質問があった。

　　時間は減らすことはできない。

　・勤務時間は削り、学力アップを進めなければいけないため、学校でも難しく

　　なっている。

　・行政区内の話し合いでも統合が動いていると聞く。

　・神泉小は残してほしいと署名が昨年度、あがってきている。

　・昨年度、適正規模等検討委員会から答申もでている。

　・熊谷市では具体的に統廃合校名を出している。

　・神川町では議会が終了してから進めていくと検討している。



③　生涯学習課長が３月１日から３１日までの行事予定について説明を行った。
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　　　CRT（目標の達成状況を観点別に診断する）、NRT（全国の学力水準と比較

　　して相対的に学力を把握する）を小中学校で行ている。結果について資料を

　〇学校評価報告について

　　・各学校で評価報告書を作成し、教育委員会に提出がされている。

　　を使用し説明を行った。

　〇新型コロナ感染状況について

　　・毎日午後３時までに北部教育事務所に報告。

　　・埼玉県南部が感染者数が多い。

　　・学級閉鎖基準について学級で２名陽性者が出た場合等報告をした。

　　・丹荘小学校のオンライン授業実施の状況を資料で紹介した。

　　　　報告についての質問なし。

　　　　―　承　認　－委員全員

学務課長

議　題

　教育委員、西村氏が令和４年３月１７日をもって任期満了となるため、再任

したい。議会の同意を得たいので３月定例町議会に提案することについて審議を

お願いしたい。

第３号議案　

教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

④　指導主事（高田氏）が報告

　　令和４年度学務課の当初予算概要の報告を行った。

か所の要望があり、5,995か所について改善対策となった。改善か所を管理する

ところで５年間で改善を行う。

　〇学力について

　　・提出資料をもとに、各学校で力を入れている部門の紹介を行った。

　　３月２２日から３月２８日の行事予定の説明を行った。

　　令和４年度生涯学習課の当初予算概要の報告を行った。

教育委員

学務課課長補佐

（資料としてある新聞記事）通学路170か所が緊急対策と書いてあるが、170か所

の中に神川町の場所は該当しているのか。

170か所とは県が管理する県道等の場所である。県内の学校から9,087件の改善



審議をお願いしたい。
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　　○第３回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和４年３月２３日（火）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

　　○第４回定例教育委員会

　　・日　時　令和４年４月２０日（水）　午後３時

発送すると保健センターから情報をいただいた。

ワクチン接種の質問対応について教育委員会ではどのような対応をとるのか？

質問等については保健センターが対応し、保健センターから教育委員会に情報提供

していただいている。

教育委員

学務課長

学務課主任

〇新型コロナワクチンの接種について

　各学校の教員、会計年度任用職員について、２月２０～３月１０日に神川町で

行われる集団接種に希望者76名予約を保健センターに入れていただいた。予約を

入れなかった教員等は住民登録の市町村で行うとのことである。

〇幼児等についての新型コロナワクチン接種について

　１２歳～１５歳の子どもについて、３回目の接種状況は７２％である。また、

をしたい。勤務整理簿等については、校務支援システムに導入されている。

学務課長

令和４年度就学援助の認定（入学支度金分）について

　児童扶養手当を受給しているものである。入学支度金分が認定されると

３月１５日支給となる。審議をお願いしたい。

学務課主査

委員全員

第４号議案　

　　　　―　承　認　－

次回定例教育

　委員会等の日程

その他

　協議の結果、次のとおり決定する。

５歳～１１歳の子どもについて、１，２回目のワクチン接種は３月から通知を

　　　　―　承　認　－

一部改正されたことにより、出勤簿に替えて勤務整理簿を導入するため一部改正

委員全員

第５号議案　

神川町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について

　国当の行政手続きにおける押印廃止に伴い、埼玉県立学校職員服務規程が

　について

学務課長

　　・会　場　神川町役場２階第１会議室
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令和４年３月２３日

　教育長職務代理者

　教育委員

　教育委員

閉　会

学務課長 　第２回神川町定例教育委員会の閉会を宣言する。

　上記会議録に相違がないことを署名する。

　教育委員


